

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC exige un convenio para garantizar la financiación de Valdecilla que aporte este año “al menos 40 millones de euros”

Alodia Blanco defenderá en el Parlamento una proposición no de ley contra la caída de las inversiones del Estado

Santander, 26 de mayo de 2012

El Grupo Parlamentario Regionalista instará al Gobierno de Cantabria a “utilizar todos los medios a su alcance” para conseguir la firma de un convenio que garantice la financiación íntegra del Plan Director de Valdecilla, con una aportación económica este año de “al menos 40 millones de euros”.

Ésta es una de las principales reivindicaciones que incluye la proposición no de ley que el PRC planteará en el Pleno del Parlamento convocado para el próximo martes, en contra del recorte de las inversiones del Estado en la Comunidad Autónoma.

La iniciativa, que será defendida por Alodia Blanco, pretende que el Parlamento exprese su “firme repulsa y rechazo” a “la injusticia del trato” dispensado a la región en los Presupuestos Generales del Estado y exige no sólo la financiación de Valdecilla, sino también el pago de la deuda histórica que la Administración Central mantiene con la región y el reinicio de las obras públicas paralizadas.

Para ello, insta al Gobierno de Cantabria a “hacer valer ante el Gobierno de España los intereses de Cantabria” y reclama a los diputados y senadores que representan a la región en las Cortes Generales “la defensa de la Comunidad Autónoma frente a un documento presupuestario que la discrimina y relega con respecto al resto de territorios de España”.

En este sentido, Blanco ha denunciado que Cantabria es la única autonomía cuyos diputados no han presentado ninguna enmienda a los Presupuestos del Estado que “palie o mejore” la “discriminación” que suponen para Cantabria. “Lejos de defender los intereses de los cántabros, los diputados y senadores del PP permanecen mudos e inactivos ante tanto agravio, siguiendo sin duda las consignas del partido en Cantabria, que ha adoptado una actitud de sumisión, conformismo, mansedumbre y resignación que le ha llevado incluso a afirmar que este recorte es lo que toca”.

A su juicio, esta postura supone “un auténtico alarde de ceguera”, sobre todo vistas las inversiones que el Estado sí realizará en las Comunidades vecinas, “con cargo a los mismos presupuestos”, y que permitirán “impulsar sus obras públicas, y



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

especialmente la alta velocidad, mientras para Cantabria se consigna la ridícula cantidad de 10.000 euros y encima se justifica diciendo que es lo que toca”.

Blanco ha recordado que el recorte de las inversiones estatales supera el 30 por ciento respecto a 2011 y sitúa a la región por debajo de la media nacional en gasto per cápita, “retro trayéndola a niveles de 1999”.

